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SPD ANFRAGE SPORTPLATZ HOCHDAHLERSTRAßE 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrte Frau Wahlers, 

 

von der Sitzung des Bildungs- und Sportausschusses vom 01.21.2021 steht folgende 
Stellungnahme der Verwaltung zu Protokoll:  

„Die Kosten für die Sanierung des Sportplatzes sind in 2022 etatisiert. Voraussichtlich ab März 
2022 können die erforderlichen Maßnahmen umgesetzt werden.“ 

So gab die Haaner Stadtverwaltung an, dass der Kunstrasen der beiden Strafräume 
ausgetauscht werden soll. Bisher erfolgten hierzu keine Maßnahmen. Tatsächlich ist der 
Elfmeterpunkt lose und musste festgeklebt werden, da die jeweiligen Schiedsrichter 
entsprechende Partien nicht angepfiffen hätten. Vor dem Hintergrund des gegenwärtigen 
Zustandes, den man dem nachfolgenden Bild entnehmen kann, stellt die SPD-Fraktion folgende 
Fragen rund um den Sportplatz an der Hochdahler Straße: 

 
 

1. Zu welchem Zeitpunkt soll der Kunstrasen der jeweiligen Strafräume ausgetauscht 
werden, um die Sicherheit der Sportler*innen und den Spielbetrieb gewährleisten zu 
können? 

2. Welche Kosten sind eingeplant den Kunstrasen im Strafraum an der Hochdahlerstraße 
auszutauschen? 

3. Welche Summe müsste für einen kompletten Austausch des Kunstrasens am Sportplatz 
an der Hochdahlerstraße, der mittlerweile schon 13 Jahre alt ist, aufgewendet werden? 
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4. Macht es anhand der vom Rat der Stadt Haan beschlossenen Nachhaltigkeitsstrategie 
mehr Sinn den kompletten Kunstrasen auszutauschen/zu sanieren, anstatt der beiden 
Strafräume und einer kompletten Sanierung in den folgenden Jahren? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Martin Haesen 

(SPD-Stadtverordneter) 

 
 


